

barrena la ley, atropella el sentido común á la par que degrada el buen nombre de una corporación que hasta la fecha ha sustentado con orgullo el calificativo de sensata.

¿Con qué derecho cuopa la primera tenencia un hombre que adeuda una respetable cantidad al municipio? ¿Con qué autoridad podrá ejercer el cargo un hombre que ha consentido toda clase de tapujos y pasteles indignos y que por doquier representa la ambición y el cinismo político más desenfrenado?

Estaba reservado al partido conservador el cometer tamaño desafuero, apoyando á un hombre que significa sarcasmo al sentido común, el descrédito de una administración y una puñalada inferida á la dignidad de un pueblo que permanece perplejo, anonadado ante tamaña monstruosidad.

¿Quiénes son y qué representan algunos de los que han cometido tal disparate?

Son los puritanos del comité conservador; aquellos que fueron escogidos entre los elementos sanos de la población para encauzar la marcha de los asuntos públicos, desatendidos por la ausencia de hombre probo, son los que una vez aceptado el cargo, creyendo sin duda que éste concedía cierta impunidad, han tolerado que se les apremiare por no satisfacer el pago de una especie sujeta al impuesto de consumos, en fin, son los que sin rubor, en sesión pública y ante numeroso público sufren con resignación las catilinarias de algunos compañeros de consistorio sin pestañear y también sin enmendarse.

¿Qué contesta á esto el Sr. Barnet, que utiliza ó utilizó hasta hace poco un local que es propiedad del municipio sin pagar arriendo, y que vendía petróleo sin pagar la correspondiente matrícula?

¿Cuál es la opinión del Sr. Tardá favorecido con la tenencia para alcanzar la cual ha tenido la modestia de votarse á sí mismo, «según malas lenguas»

Seguramente nos contestaría que no tiene opinión, que lo único que tiene es una pesadilla de á tres mil... que no le dejan estar tranquilo y no lo estará mientras no dé una amplia satisfacción á la opinión política engañada, único medio de hacer callar á los que tienen en su poder á documentos que pueden obligarle á tocar retiro y si se empañan á silencio perpetuo inclusive.

Su reinado será efímero, sus días están contados y la voluntad del pueblo que solicita su aniquilamiento ha de cumplirse.

No pretendemos conocer la opinión

del Sr. Martínez que nos ha resultado rana; no esperábamos que se prestara á desempeñar ciertos papeles tan poco airosos, será por aquello que el que anda con un cojo...

Si el Gobernador con buen acuerdo no despeja tanta nebulosa si las personas influyentes no se aprestan á la lucha para librarse de la epidemia conservadora que hambrienta amenaza tragarnos, veremos á nuestra villa convertida en merienda de negros antropófagos.

Dios nos coja confesados.

## DESDE MOLLET

Pocas son las noticias que pueden darse en la presente semana.

Estamos en pleno delirio con las collas de gitanas y pronto saldrán á lucir su garbo y pantorrillas los jóvenes aficionados á tan típico baile.

—Por consecuencia del mal tiempo reinante se hallan bastante atrasadas las obras del gigantesco «Ateneo Molletense» siendo materialmente imposible su terminación para el 10 del actual, día en que los elementos solidarios y los aduladores del gran cacique frailluno Sr. Ros, deben celebrar el monstruoso banquete en honor del suspenso alcalde, tan á son de bombo y platillos anunciado. Por nuestra parte, ofrecemos quedarnos á una honesta distancia, concretándonos á ver los toros desde la barrera.

Se dice que no será ya un banquete de ocho pesetas cubierto como se dijo en un principio, sino de cinco y hasta de baldes, á fin de que dicho acto resulte verdaderamente espléndido y sobre todo de número sin reparar en calidades, pues esto del número de asistentes es lo que sólo se trata de demostrar para el logro de otros fines que al parecer estan verdes.

—Sigue sin conciliarse la cuestión batallona de este pueblo, la que puede ya llamarse verdaderamente personal entre nuestro secretario municipal D. José Alsina y nuestro suspenso alcalde D. Federico Ros. Veremos cuando acabará esta ya enojosa cuestión.

—Parece que el otro día se descubrió en el «Ateneo Molletense», baluarte de los catalanistas de este pueblo, un gran nido de RATONES que se comieron los cuartos que existían en el cajón de la mesa del BURRO, pues también juegan los asistentes á dicho moralizador local, habiéndose de público designado como RATON padre á cierta persona que no nos atrevemos á nombrar, ni lo creemos.

—Sabemos que se ha arreglado amistosamente la cuestión de pago de consumos como hospederos, que tenían pendiente de arreglo desde el año pasado, los panaderos y otros establecimientos públicos de esta localidad. Nos alegramos y otro día podremos más claras explicaciones á

nuestro delicado y pulcro alcalde Sr. Ros.

—Va tomando cuerpo la idea de organizar y llevar á cabo el próximo domingo y comó muestra de desagrado al banquete celebradero de que antes hemos hablado, una grandiosa manifestación pública organizada por los directores de los elementos demócratas y liberales de este pueblo, siendo ya en estos momentos más de cuatrocientos los que formarán parte de la misma y dispuestos á repeler todo acto injusto ó insulto de que puedan ser objeto por parte de los solidarios. Así se dice.

—¿Puede decirnos el Sr. Alcalde, si ha sido ya enterrado el reparto de caminos que para este año se formó en el mes de Noviembre último y aún no da ninguna señal de vida? ¿Por qué no se notifica á los vecinos ni se expone al público á los efectos de reclamación, ó es que hay gato encerrado?

—Parece cosa resuelta que en las próximas elecciones para diputados á Cortes será presentada por los Solidarios en este distrito la candidatura del consecuente y conocido republicano Sr. Lladó y Vallés, si las cosas no varían desde hoy hasta aquel día, que nada de particular tendría.

Veremos como acaban todos estos pugilatos.

El Corresponsal.

## CRÓNICA

En el día de ayer, tuvo lugar en la casa Ayuntamiento bajo lo presidencia del Sr. Alcalde la sesión para el cierre definitivo del alistamiento para el reemplazo del ejército del actual año. Durante dicha sesión fueron oídas y falladas en el acto, cuantas reclamaciones se produjeron respecto á la inclusión de algún mozo, con arreglo á lo dispuesto en el artículo 54 de la Ley de 21 de Octubre de 1896.

Hoy á las 7 de la mañana tendrá lugar en la misma casa Ayuntamiento el acto del sorteo de los mozos.

Han sido invitados para dicho acto todos los alistados.



Ha sido contratada para el desempeño de la parte musical de las zarzuelas que se pondrán en escena en el teatro de la asociación «La Unión Liberal» en la próxima temporada de Cuaresma la orquesta «Nueva Catalana.»

La primera de dichas zarzuelas que se pondrá en escena, será probablemente la de gran espectáculo titulada *El anillo de hierro*.

Imp. F. Cucurella Corró 9.—Granollers.

**SOLARES** á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.